深堀中だより

令和5年4月12日 第2号

文責 長崎市立深堀中学校 校 長

学校教育目標「共に学び、高め合う、希望あふれる生徒の育成」

令和5年度 入学式

さわやかな晴天に恵まれた4月10日(火)、来賓や保護者の方々に見守られながら、深堀中学校では32名の新入生を迎え入学式を行いました。深堀中での生活に期待を膨らませている新入生を前にし、在校生を代表して、3年生が次のような歓迎の言葉を述べました。

(一部抜粋して記載)

今日から皆さんの新しい学校生活が始まります。皆さんは、どんな気持ちで、この日を迎えら れましたか。一人一人、いろいろな思いを抱きながら、今、この会場にいるのではないでしょう か。私も、2年前の今日、皆さんと同じような気持ちでこの会場にいました。ほとんどが小学校 からのメンバーです。大きな期待の反面、少しの不安を抱いていました。同じ思いを経験したか らこそ、きっと力になれると思います。困ったことがあれば、いつでも私たちを頼ってくださ い。また、中学校は小学校と違い、学期ごとにテストが行われ、それぞれの部活動も本格的に始 まります。忙しくて、時間に追われることも出てくるかもしれません。優先順位を考えて、やら なければならないことから実行していくようにしましょう。また、学校行事として、小学校では 行っていなかった生徒総会、合唱祭など様々な行事が行われます。そしてその一つ一つの経験を 通して、クラスの絆がより深まっていきます。コロナウィルス感染者も少しずつ減り、行事が、 昨年や一昨年より内容の濃いものになると思います。楽しみにしていてください。新入生の皆さ ん、これから、深堀中学校で過ごす1日1日を大切に過ごしてください。3年間は長いようであ っという間に過ぎていきます。私は今、3年生になってそれをとても実感しています。今の時期 でしか体験できないことや、やってみて学べることがたくさんあります。積極的にいろいろなこ とにチャレンジして、自分の可能性を広げてください。中学校生活を最高の3年間だったと胸を 張って言えるよう、楽しい思い出をこの深堀中学校で、私たちと一緒にたくさん作っていきまし ょう。

歓迎のことばを受けて、新入生が誓いのことばを述べました。(一部抜粋)

3月16日、たくさんの思い出がつまった小学校生活に別れを告げました。卒業したときは、 さみしさでいっぱいでしたが、新しい制服に身に付けた今は、これから始まる中学校生活への 期待で胸がドキドキしています。そのために、まずは日々の授業に集中して取り組み、予習復 習をかかさず、基礎学力の定着を目指します。そして、「今、自分がやるべきことは何か」を常 に考え、新しい苦手なことにも積極的に挑戦していきたいです。

新入生の保護者の皆さんは、制服に身を包んだ子どもたちに感無量の様子でした。その後、体育館でPTA入会式後に役員選出が行われ、正式に役員が決定しました。初めて深堀中のPTAへ仲間入りする方も多数いらっしゃったようです。役員選出にあたってはご無理を申しげた部分もありますが、引き受けていただきありがとうございます。これからどうぞよろしくお願いいたします。

4月の主な行事予定

| 日•曜日 | 行 事 内 容 | 日・曜日 | 行 事 内 容 |
|--------|-----------------|--------|------------------|
| 13日(木) | 歓迎遠足(弁当) | 20日(木) | 2年内科検診 |
| 17日(月) | 3年内科検診・尿検査1回目 | 21日(金) | 授業参観・学年PTA・PTA総会 |
| 18日(火) | 1年市学力テスト(国・数) | 24日(月) | 1年内科検診 |
| | 2年県学力調査(国・数) | 25日(火) | 2・3年実力テスト・尿検査2回目 |
| | 3年全国学力調査(国・数・英) | 26日(水) | 避難訓練 |

「あいさつと笑顔」

本年度、教師の在り方のキーワードは「あいさつと笑顔」です。生徒の姿は、指導する教師の姿であり、生徒に求めることは、まず、教師が実践していきます。相手を大切にする心の現れの一番はあいさつです。教師の姿に生徒は強い影響を受け、よりよき方向に成長していくものと考えます。さらに、教師の笑顔は、最高の教育環境であり、教師の笑顔が生徒に伝わり、一日の始まりが気持ちよいものとなります。ぜひ、ご家庭でも実践していただければありがたいと考えています。

朝の登校の様子

毎朝7時30分過ぎから校門付近で、生徒会役員や生活部によるあいさつ運動が行われています。校門を入る前に、ワンストップし大きな声を出してあいさつを行うことを推奨しています。 早速入学式の翌日【11日(火)】から、1年生に対して上級生が指導を行っていました。1年生にとっては初めてのことで戸惑う様子が見られましたが、素直に聞き入れ実行に移していました。今後、ワンストップや声の出し方など努力してほしいものです。2・3年生はこの習慣が身に付いていましたが、もう少し大きな声が期待されます。

正門を通過するのは8時5分までとなっていますが、1年生は全員決められた時間前に登校 し、良いスタートができました。



登校後は、8時15分から朝の短学活が始まります。 登校後に荷物の整理等の時間が必要ですので、余裕の ある行動が求められます。この日校門をぎりぎりに通 過した生徒が、翌日はすぐに改善が見られ感心しまし た。朝は誰もが苦手としていますが、環境が新たにな るこの4月に少し早起きし、生活のリズムを整えると その後の学校生活が軌道に乗ります。ご家庭でも、子 どもたちへの支援をお願いいたします。

(あいさつ運動の様子)